

Hallan cadáver dentro de un auto en Hualpén

El cadáver de una persona en situación de calle fue hallado durante este fin de semana en Hualpén.

El sitio del suceso, en específico, fue al lado de un auto ubicado a un costado de la estación Universidad Federico Santa María del Biotren.

Desde la Municipalidad de Hualpén se confirmó a La Estrella que el suceso es efectivo, pero que hasta el momento no tienen información de las circunstancias de esta situación.

En tanto, desde la Policía de Investigaciones (PDI), se confirmó a La Estrella que este caso no tuvo intervención de terceras personas y que esto



PDI Y CARABINEROS LLEGARON.

fue comprobado por personal de la Brigada de Homicidios (BH) Concepción, quienes se dirigieron al sitio del suceso y trabajaron durante la jornada.

Asimismo, desde la PDI se indicó que se trataba de "un sujeto en situación de calle que usaba el auto para vivir".